

OPmobility présent à VivaTech avec IMPACT pour exposer ses innovations technologiques au service de la sécurité routière

OPmobility sera pour la première fois présent au salon Viva Technology, le rendez-vous annuel consacré à l'innovation technologique et aux startups, qui se tiendra du 11 au 14 juin 2025 au Paris Expo Porte de Versailles, à Paris, en France. Le Groupe y exposera sur le stand IMPACT, Association Antoine Alléno, ses innovations technologiques au service de la sécurité des mobilités routières. Leader mondial de la mobilité durable et partenaire technologique pour tous les acteurs de la mobilité, OPmobility intègre la première coalition d'acteurs engagés contre la violence routière.

OPmobility présentera sur le stand IMPACT son Digital Front Fascia, ou système frontal digital, intégrant un écran mini-LED incurvé permettant de faire du pare-chocs un outil de communication visuelle et sonore pour une meilleure sécurité routière. Le Digital Front Fascia est capable de signaler sa présence et de communiquer avec les autres usagers de la route en émettant des messages sonores ou en affichant sur la face avant du véhicule des messages de sécurité.

La sécurité est au cœur de l'ensemble des solutions développées par OPmobility, que ce soit dans les pièces extérieures de carrosserie, avec par exemple des pare-chocs qui vont se déformer et absorber les chocs pour protéger les piétons, l'éclairage, avec des phares ADB qui permettent d'éclairer la route sans éblouir ses autres usagers, ou encore dans le stockage d'énergie, avec des systèmes de réservoirs à hydrogène conçus pour supporter de fortes pressions. À l'occasion de VivaTech, le Groupe franchit une nouvelle étape de son engagement en signant la Charte des acteurs engagés pour une mobilité sans violences routières de l'Association Antoine Alléno.

Fondée en juillet 2022, l'Association Antoine Alléno s'est donné pour mission de protéger les jeunes de moins de 25 ans de toute forme de violence routière et de leur venir en aide. Pour cela, elle entend agir dans trois domaines d'intérêt général : accompagner les victimes et les familles endeuillées par les violences routières, sensibiliser le grand public et mobiliser pour faire évoluer les lois et les règlements, et veiller à l'application des textes.

Laurent Favre, Directeur Général d'OPmobility, a déclaré : *« La recherche et l'innovation permettent le développement de nouvelles solutions technologiques qui rendent la route plus sûre pour les piétons ainsi que pour tous ses usagers, en particulier les plus vulnérables. En présentant des technologies de rupture permettant d'améliorer la sécurité des mobilités sur le stand IMPACT de l'association Antoine Alléno, dont le Groupe est partenaire, OPmobility intègre avec des propositions concrètes d'avenir la première coalition d'acteurs engagés contre la violence routière. Le Groupe renforce ainsi son rôle de partenaire technologique de tous les acteurs des mobilités pour les rendre plus sûres mais également plus durables. »*



À propos d'OPmobility

OPmobility est un leader mondial de la mobilité durable, partenaire technologique de tous les acteurs de la mobilité à travers le monde. Porté par l'innovation depuis sa création en 1946, le Groupe est aujourd'hui fort de quatre Business Groups complémentaires qui lui permettent de proposer à ses clients une large gamme de solutions : des systèmes extérieurs et d'éclairage, des modules complexes, des systèmes de stockage d'énergie ainsi que des solutions d'électrification batterie et hydrogène. OPmobility propose également à ses clients une activité dédiée au développement des logiciels, OP'nSoft.

Avec un chiffre d'affaires économique de 11,6 milliards d'euros en 2024 et un réseau mondial de 150 usines et 40 centres de R&D, OPmobility s'appuie sur ses 38 900 collaborateurs pour relever les défis d'une mobilité plus durable.

OPmobility est coté sur Euronext Paris, compartiment A. Il est éligible au Service de règlement différé (SRD) et fait partie des indices SBF 120 et CAC Mid 60 (code ISIN : FR0000124570). www.opmobility.com



PRESSE

Ambroise Ecorcheville

media@opmobility.com

INVESTOR RELATIONS

Stéphanie Laval

investor.relations@opmobility.com